

Fecha <b>04.07.2023</b>	Sección <b>Activo</b>	Página <b>12</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------

## PRESENTAN PRIMER LOTE DE TEQUILA GUANAJUATENSE CON CERTIFICADO AMBIENTAL

**EL GOBERNADOR** Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, encabezó la ceremonia de presentación del primer lote de tequila guanajuatense con el Certificado de Agave Responsable Ambiental.

“Esto significa que el tequila que contienen esas botellas está libre de deforestación. Es un gran paso hacia la sustentabilidad del sector tequilero de Guanajuato. Por ello, es un gusto participar en este evento, que es el resultado de la responsabilidad social y el compromiso con el medio ambien-

te”, dijo el mandatario estatal.

“Con estas acciones queremos proteger hasta 145 mil hectáreas en las zonas de Denominación de Origen en Guanajuato, así como optimizar el uso de agua, energía y manejo de residuos en la cadena productiva”, señaló.

“Hoy la Tequilera Corralejo, orgullosamente de Pénjamo, le dice a México y al mundo que sí se puede ser

sustentable, que sí se puede hacer el mejor tequila y al mismo tiempo proteger el medio ambiente”, enfatizó Rodríguez Vallejo.

El gobernador recordó que hace dos años, en junio de 2021, los gobiernos estatales de Jalisco y de Guanajuato, y el Consejo Regulador del Tequila, hicieron varios compromisos, entre ellos, trabajar en equipo, hacer sinergia y compartir experiencias.

Redacción ContraRéplica



**El gobernador** Diego Sinhue encabezó la ceremonia de presentación. Especial

